

# *Más protestas en Puerto Rico*

---



San Salvador, 20 ene (RHC) Masivas protestas ocurren en Puerto Rico ante la denuncia formulada por un almacén de suministros oculto, mientras la población sufre las carencias derivadas de varios sismos.

Ate la sede del Ejecutivo, donde la gobernadora Wanda Vázquez espera explicaciones sobre el incidente, varias decenas de personas se manifiestan en la calle Fortaleza, exigiendo la renuncia de los gobernantes actuales.

Tras el hallazgo que indignó a la opinión pública, Wanda Vázquez despidió al comisionado del Negociado del Manejo de Emergencias (Nnmead), Carlos Acevedo; la secretaria de la Familia, Glorimar Andújar; y al secretario de Vivienda, Fernando Gil.

Además, la gobernadora solicitó un informe en menos de 48 horas sobre el caso.

El sábado, luego de que un grupo de ciudadanos encontrara el almacén en el área de La Guancha, en Ponce, Vázquez despidió a Acevedo, y solicitó al secretario de Estado, Elmer Román, un informe a realizarse en 48 horas.

La Fortaleza envió el comunicado a las 4:20 p.m. del sábado, por lo que ese plazo ya se cumplió.

Como consecuencias del terremoto en Guanica, Puerto Rico, el Gobierno de Puerto Rico estima que hay 20 000 personas fuera de sus hogares.

El secretario designado de Seguridad Pública, Pedro Janer, afirmó que el contenido del referido reporte no será divulgado hasta que llegue a manos de Vázquez, quien retiró a las unidades de Arrestos Especiales y de Operaciones Tácticas apostadas en las inmediaciones de La Fortaleza durante las protestas.

"Respeto el derecho constitucional de los ciudadanos a manifestarse y confío que mis hermanos puertorriqueños lo harán en orden. No hay necesidad alguna de la utilización de la fuerza de choque en este momento, por lo que he solicitado se retiren y se mantenga la seguridad regular", divulgó la funcionaria en su cuenta de Twitter.

Los suministros hallados en buenas condiciones en el referido almacén de Ponce ya son distribuidos en camiones de la Guardia Nacional por los municipios afectados por los sismos que comenzaron el pasado 28 de diciembre.

A raíz de los terremotos, el Gobierno de EEUU firmó una declaración de estado de desastre mayor para Puerto Rico, que accedería así a fondos de ayuda federal para los sureños municipios de Guánica, Guayanilla, Penuelas, Ponce, Utuado y Yauco.

Tal asistencia puede incluir subsidios para viviendas temporales y reparaciones, préstamos de bajo costo para cubrir pérdidas de propiedad no aseguradas y otros programas para ayudar a individuos y dueños de negocios a recuperarse.

Los terremotos causaron cortes de energía, daños en viviendas e infraestructura escolar y hospitalaria y, según estimados oficiales, unas 20.000 personas están en refugios formales, informales y en las calles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212405-mas-protestas-en-puerto-rico>



**Radio Habana Cuba**